

手野小学校

あゆみ

- 明治 6 役座の本屋敷を教場にあて教育を始める
- 25 手野尋常小学校となる
- 昭和 29 現在地に校舎を移転
 - 校歌制定
- 30 五和町立手野小学校と改称
- 63 新校舎が完成
- 平成 18 天草市立手野小学校と改称



昭和34年度卒
松下 正志 さん
(五和町手野・66歳)

私は手野小学校が里見が丘に移転した年に、入学しました。各学年に2クラス、三百数十人の児童がいました。先日、手野小学校を訪れて教室を見て驚き、そして感動しました。教卓から全員が一目で見えます。児童と先生たちの深いつながりと、子どもたちの健やかな成長を感じました。

豊かな自然と環境に恵まれた手野小学校に通ったことを、誇りにしたいと思います。

手野小学校はいつまでも



ありがとう手野小学校

最後の6年生 (=写真左から)

- [後列] 瀧崎 乃愛さん・酒井 美与さん・宮本 愛佳さん・橋柿 陸くん
- [中列] 高橋 彪音くん・岩崎 亜季さん・柴田 一那くん・橋柿 茜さん
- [前列] 桑原 響くん・鳥羽瀬 未有さん・松本 亜理紗さん・桑原 翔太くん

私たちの親や祖父母も卒業した、141年の歴史がある手野小が閉校してしまうのは、とても寂しいことです。

手野は、学校での学習や、祭りなど地域の行事でおとなと子どもが触れ合いながら、人と人とのつながりを感じることができるすばらしいところです。

学校は閉校になってしまいますが、これからも人と人とのつながりを感じながら、地域を盛り上げていきたいと思えます。ありがとう手野小学校。そして、いつまでも忘れません。



▲熊本県長なわとび選手権で3連覇



▲学校田で田植え前のどろんこ遊び



▲もちつき大会 (平成元年)

城河原小学校

あゆみ

- 明治 9 城木場、上野原、荒河内の3村が共有して上野原学校が創設
- 24 城河原尋常小学校と改称
- 38 城河原尋常高等小学校と改称
- 昭和16 城河原村立城河原国民学校と改称
 - 校歌制定
- 22 城河原小学校と改称
- 30 五和町立城河原小学校と改称
- 49 体育館が完成
- 平成 2 現在の校舎が完成
- 18 天草市立城河原小学校と改称



城河原小が
大好きです
6年
中野 貴哉 くん
(五和町城河原・12歳)

ぼくは、城河原小学校が大好きです。138年の歴史が詰まったこの学校が閉校してしまうのは、とても残念でなりません。城河原小学校を卒業した3,998人の皆さんの思い出が、たくさん詰まっているからです。ぼくのいちばんの思い出は、ホテル便です。福岡の人たちがホテルを喜んで受け取ってくれたことが、とても心に残っています。

思い出いっぱい城河原小学校が閉校するのは本当に悲しいです。でも、ぼくは楽しみにしていることもあります。それは、新しい五和小、五和中ができることです。そこでぼくは、みんなとまた新しい思い出をたくさん作りたと思っています。



4,000人目の
卒業生
6年
北野 奨馬 くん
(五和町城河原・12歳)

ぼくは、城河原小学校のことを誇りに思っています。母校で良かったと思っています。人数は少ないけれど、みんなが元気で仲が良く、自慢の学校です。ホテルを守る活動として竹炭を作ったり、内野川のごみを拾ったりもしました。米作りやもちつきも心に残っています。そんなとき、いつも地域の人たちや保護者、城河原のみんなで、ぼくたちを見守り支えてくださいました。こんな城河原小学校で6年間過ごせたことを、今、とても幸せなことだったと感じています。

ぼくが、ちょうど4,000人目の卒業生です。これからは、この城河原小学校に感謝しながら、未来に向かって進んでいきたいです。



▲地域の皆さんともちつき



▲最後の体育大会



▲閉校記念碑